

Primera Categoría Regional A

En Mollet

MOLLET 5

VILLANUEVA 1

Ya empezó el Campeonato de la Primera Categoría Regional. Y, el Mollet, tuvo la suerte de enfrentarse —y en su propio terreno—, con un equipo muy flojo. En el primer encuentro y cuando aún los equipos no tienen su debida compenetración, todos los resultados absurdos y faltos de lógica son presumibles. Y en el encuentro que comentamos, pudo muy bien haber sucedido, tal como rodó el balón en el primer tiempo, y los primeros minutos de la segunda fase. Y no, precisamente porque el Villanueva demostrara, en ningún momento superioridad técnica, ni en conjunto, ni en individualidades. Pero los molletenses con muy buenos elementos en sus filas, no lo graban compenetrarse lo debido y

carnets de abono de la referida entrada supletoria, que comprenderá todos los encuentros del Torneo y que podrá ser adquirido por aquellos Socios que les interese para una mayor facilidad.

Asimismo se acordó que durante el mes de Septiembre exista libertad para inscribirse como Socios con todos sus derechos, pero que a partir del próximo Octubre todos los que ingresen pasen a ser *Abonados*, sin derecho a asistir a las Reuniones generales, y en cuya categoría permanecerán hasta pasados dos años al término de los cuales se les considerará como Socios efectivos, con todas las ventajas que en todo momento tendrán los Socios respecto a los Abonados.

También y para evitar aquellos casos de los que cuando termina el Campeonato se dan de baja para reingresar nuevamente al comenzar la nueva Temporada, recayó acuerdo en el sentido de que a partir del próximo año deberán satisfacer una cuota de entrada de 50 Ptas. todos aquellos Socios o Abonados que habiéndose dado de baja soliciten nuevo ingreso, salvo aquellos casos de enfermedad, ausencia o de fuerza mayor plenamente demostrados.

su dominio constante, no tenía reflejo en el marcador, en la forma que necesaria para sus "istas" pudieran presenciar el encuentro con tranquilidad y optimismo. Afortunadamente —lo repetimos— el Mollet tenía por rival al Villanueva. No quisiéramos que nuestra crítica de los animosos muchachos vilanovenses les pareciera hecha con parcialidad o al amparo de la derrota encajada, pero la realidad es que no tienen —ni mucho menos—, el equipo que puede dejar en honroso lugar de la clasificación al Villanueva. Un buen meta, a pesar de lo fácilmente que se le va la pelota de las manos, una discreta línea de defensas de la que destacó Muñoz, dos volantes muy voluntariosos y una delantera de cuyos cinco hombres sólo Redón y Bravo, puede esperarse algo práctico y sin marrullerías.

El Mollet tiene ya armazón de equipo. Los desaciertos del primer tiempo, sin los cuales la goleada a su favor era inminente, se subsanaron mediada la segunda parte. Y los veinte minutos finales empezaron a convencer, y a dar esperanzas, para el futuro, a todos los aficionados locales. Es muy prematuro hacer comentarios a fondo, pero la solidez de la defensa, el tesón de Sánchez I, en los volantes, la movilidad, ganas de jugar y peligrosas internadas de Martí, y los excelentes y potentes remates de Abella, ya son toda una promesa. Lo demás, o sea, la seguridad de Delgado, la falta de chut y exceso de regate de Codina y la completa recuperación de González, cuando deje en olvido la grave lesión sufrida en su pierna izquierda, será un hecho. Todo llegará y ¡la de partidos que faltan!

Y ya por lo escrito, puede el lector hacerse cargo de cómo transcurrió el encuentro y el color local que tuvo.

El arbitraje a cargo del colegiado señor Cadirat, fué bueno.

Los equipos a sus órdenes fueron:

Mollet: Cosimini, Sánchez II, Delgado, Sitjes, Camps, Sánchez I, Martí, Codina, Martínez, Abella y González.

Villanueva. — Olivé, Bono, Mu-

ñoz, Alcántara, Boj, Borbonés, Herrán, Cruz, Armero, Redón y Bravo.

Los goles fueron marcados por: Codina, Abella (2) por el Mollet y Borbonés, por los visitantes en el primer tiempo y González (2) en el segundo.

Corresponsal.

Desde Mollet

¡Ya están aquí!

Acabamos de recibir una nota, que dice así: "Atendiendo al llamamiento hecho por el corresponsal de HOJA DEPORTIVA, en el número extraordinario dedicado a Mollet, a favor de la U. D. Gonzalvo, un grupo de solteros grandecitos, con el nombre de U. D. Juventus y unos abnegados casados, con muchas obligaciones, bajo el pomposo nombre de C. D. Panchitos, disputarán un transcendental encuentro de futbol (?) con la esperanza de, si no descubrir nuevos métodos y técnicas futbolísticas, lograr unas pesetas para la adquisición de material para la U. D. Gonzalvo.

¡Muy bien! Así se hace buena labor. Agradecemos a estos buenos deportistas su gesto y —¿cómo no?—, su sacrificio. No todas las edades son propicias para practicar el deporte, aunque entre ellos, sabemos habrán buenas figuras del pasado.

Sabemos que el C. de F. Mollet, ha ofrecido una copa. Por nuestra parte procuraremos que el señor Alcalde y Prohombre de la Hermandad de Labradores de Mollet, se digne lanzar el saque de honor. A tales caballeros, tal honor. La fecha señalada es la del próximo domingo, día 24, por la tarde.

Nuestra modesta pluma se siente muy honrada al ver atendido su llamamiento. En nombre de HOJA DEPORTIVA, ¡muchas gracias!

Corresponsal.

ANUNCIOS DE PROPAGANDA

para HOJA DEPORTIVA.

Dirigirse a

Francisco Ruera Pinart

Calle Rech, 9 — Plaza Perpinyá, 15 2.º

GRANOLLERS

Madas Sitjes